
Compte rendu de la réunion
du Comité de QuartierLa Rivaux- Les Riaumes

du 15 Mai 2023

Etaient présents:
Séverine Monteil, Christian Civade , Gilles Magner, Annabelle Jardine, Jacques Levasseur,
Jean-Louis ANTONY: Adjoint au maire, Réferent Municipol de notre comité
Etaient absents:
Daniel Baptiste: Conseiller Municipal, Réferent Municipal de notre comité
Jacques Paput, Nathalie Neyrial.
Secrétaire de séance: Jacques Levasseur

- La passerelle piétonnière vers le ruisseau de la Rivaux: Laurent Thèvenot s'occupe
administrativement de sa construction. Le terrain communal jotxtant la passerelle doit être
nettoyé .A voir si un chantier d'insertion peut s'en occuper.

- Amélioration de I'accès du chemin d'exploitation 53: Gilles a commencé le nettoyage. Une
demande d'aide âvec un engin (tractopelle) est demandé aux services techniques pour faciliter
I'entrée de ce chemin. Une pancarte indiquant la direction de ce chemin serait souhaitable.

- Laurence Dupont 1ère adjointe, chargée de I'Urbanisme, a examiné la possibilité de rendre
I'Impasse des Riaumes, voie publique de la ville de Volvic. Une réunion pour examiner le
dossier aura lieu en Juin.

- Pourrait-on envisager un aménagement horticole le long du nouveau trottoir route de Marsat à

proximité des feux tricolores?

- Suite à notre demande d'implanter des bancs publics et une table de pique-nique, nous
proposons 5 emplacements dans notre quartier (voir le plan). Nous avons proposé differents
modèles.

- Après la pose de nouveaux conteneurs à poubelles dans le lotissement des Terrasses de
TournoëI, il serait souhaitable de mettre une coque jaune sur l'un des conteneurs afin de

différencier les déchets recyclables.

- Pourrions nous avoir une date de mise en place du radar pédagogique et la signalisation sur le
bitume de la vitesse règlementaire sur la route de Marsat?

- Nous regrettons les déjections des chiens sur la route de Marsat.

Prochaine réunion: Lundi 19 Juin 2023 à 19H
Cafétéria du Complexe sportif

Si d'autres personnes du Quartier des Riaumes désirent intégrer le groupe du Comité, elles seront les

bierwenues



Suite à notre demande d'implanter des bancs publics et une table de pique-nique, nous

proposons 5 emplacements dans notre quartier (voir le plan), Nous avons proposé

différents modèles.

Banc pierre Banc oioue-nioue Banc ordinaire
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Point 1

45.875508 , i.446269
26 Raute de i\larsat

63530 Volvic

En option

Point 2

45.8f 48i 3, 3"050943
6ôbis Route de tularsat

63530 Voh./ic

F'arcelle : 000 / ZM / A147

En option

Point 3
45.87031 6 ,3459?26

63530 Volvic
Parcelle:000/ZLlA346

En option

Point 4

45"87151s , 3.062331
2 Route de Volvic
53200 tüaiauzat

Point 5

45.875507 , 3.062713
63530 Volvic

Parcelle:00û/ZLl0251

En option

Point 6
45.877285, 3,0s9953

63530 Volvic
Parcelle : OCCI / ZL / 0175

En option
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d'implonter Ces boncs publics,
et r.rne toble de pig.re-nigue.
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